

Edición: **Granada** Edición Almería Edición Jaén Personalizar

Iniciar sesión <

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca

Andalucía España Mundo Cultura Sociedad Innovación Tecnología Empresas y negocios Canal Salud Appplace Lotería del Niño

Estás en: Granada - Ideal > Cultura > Últimas noticias > TANGO Soledad Villamil, estrella del 24 Festival Internacional de Tango de Granada

ÚLTIMAS NOTICIAS DE CULTURA 15:21

TANGO Soledad Villamil, estrella del 24 Festival Intern de Tango de Granada

Noticias EFE

Granada, 15 feb (EFE).- La actriz y cantante argentina Soledad Villamil, que ofrecerá un concierto y una charla, será la protagonista de edición del Festival Internacional de Tango de Granada, que se celebrará del 13 al 18 de marzo.

El certamen, que ha sido presentado hoy por las instituciones patrocinadoras y por el director del Festival, Horacio Rébora, mantendrá l de la programación en el teatro Isabel la Católica, a la que se unirá una mayor apuesta por las actividades paralelas, con la extensión d municipios, la Universidad, los monumentos, las clases de baile, el baile popular en la calle y las fiestas de traspnoche.

Rébora ha destacado la presencia en el acto inaugural y el cierre del Festival de la actriz y cantante argentina Soledad Villamil, protago de sus ojos", ganadora del Oscar a la mejor película extranjera.

Villamil, que ha prestado una imagen de su mirada para el cartel del certamen, ofrecerá un concierto en el Isabel la Católica el domingo cierre del Festival y cuatro días antes, el miércoles 14 de marzo, conversará con el periodista Jesús Lens en el Centro Cultural de CajaC proyección del largometraje coprotagonizado junto a Ricardo Darín.

Según ha explicado el director del Festival, Max Van de Voorde y Solange Acosta, campeones mundiales de tango 2011 en categoría de en la apertura de la cita granadina, que cada día ofrecerá tango en versión instrumental, canción y danza al público asistente.

La cita incluirá igualmente el estreno de "Tango a Granada", una pieza cuya letra ha sido compuesta por el presidente de la Diputación Sebastián Pérez, y cuya música corresponde al diputado provincial del PP José María Guadalupe y Ángel López Carreño.

Horacio Rébora ha mostrado su satisfacción por haber podido conservar a las instituciones "en el barco tanguero" a pesar de la crisis, e adelantado la celebración de una edición especial para el próximo año, cuando el Festival cumple 25 años.

En lo que respecta a las actividades paralelas, el certamen se acercará este año a Guadix, Motril Baza, Alhama y Órgiva y la facultad de la Universidad de Granada ofrecerá un ciclo de tango, junto a la actuación de un trío de guitarras y de una pareja internacional de baile.

Cinco fiestas de traspnoche en el Aliatar Café y el hotel Maciá Real de la Alhambra, clases de danza en el mismo hotel y el Museo de la C serán, junto al baile popular en la Plaza de las Pasiegas, las actividades que completen el programa. EFE

1011232

[De iBanesto: sin gastos, ni comisiones, y con la confianza de un gran Banco.](#)

ANUNCIOS GOOGLE

Grado en Arquitectura

IE University: Conviértete en un Arquitecto de Éxito. ¡Apúntate ya!
www.ie.edu/university

Licenciado Criminología

Estudia en Udim y Haz Los Exámenes Sin Moverte De Tu Ciudad.
www.udima.es/Criminologia

Presupuesto Energía Solar

Compare Gratis Presupuestos De Energía Solar. Entra Ahora!
www.presupuestos-energia-solar.es

Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar!
CursosGratis.eMagister.com